

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	2
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Warta Kota

# Kucurkan Rp 2 Miliar Bantu Korban Gempa Bumi

## Gambir, Warta Kota

Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta melalui Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) DKI Jakarta beri bantuan kepada korban gempa bumi di Cianjur, Jawa Barat.

"InsyaAllah sekitar 15 truk logistik yang kami berikan. Mulai dari tenda, air mineral, selimut, kipas angin, masker, matras, dan lain sebagainya," ujar Kepala Bidang Kedaruratan dan Logistik BPBD DKI Jakarta, Sabdo Kurnianto.

Saat ditemui di Kantor BPBD DKI Jakarta, Kecamatan Gambir, Jakarta Pusat, Selasa (22/11/2022), Sabdo menginformasikan karang lebih sekitar Rp 2 miliar anggaran yang dialokasikan untuk barang-barang tersebut.

Ia mengatakan, selain pemberian logistik, pihaknya juga mengerahkan sebanyak 154 personel untuk membantu para korban gempa bumi di Cianjur.

"Personel terdiri dari Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) terkait, di antaranya Dinas Sosial, Satpol PP, BPAD, Damkar, Baznas, dan Dinkes," ucap Sabdo.

Sabdo menjelaskan pihaknya akan melakukan aksi kegiatan sosial dengan membantu secara langsung para korban gempa bumi.

Bentuk kegiatan yang akan dilakukan mulai dari evakuasi hingga melakukan pembenahan rumah.

Pembenahan rumah yang dimaksud Sabdo adalah merobohkan rumah apabila terdapat rumah yang sekiranya akan roboh, supaya tidak berbahaya.

"Jadi kami tidak pulang, akan menginap selama empat sampai lima hari di lokasi posko pengungsian," kata Sabdo.

Ia menjelaskan bahwa pihaknya akan mendirikan tenda dan dapur umum untuk melayani petugas dan masyarakat sekitar.

Kemudian, Sabdo menginformasikan dari 154 personel tersebut, terdapat 15 orang yang akan bertugas sebagai trauma healing.

**"Mereka yang bertugas dalam**

***Mereka yang bertugas dalam tim trauma healing akan mendampingi para korban gempa bumi yang sekiranya masih merasakan trauma.***

***Sabdo Kurnianto Kabid Kedaruratan dan Logistik BPBD DKI Jakarta***

tim trauma healing akan mendampingi para korban gempa bumi yang sekiranya masih merasakan trauma," pungkas Sabdo.

Sementara itu Palang Merah Indonesia (PMI) DKI Jakarta mengirimkan relawan dan bantuan menuju Cianjur untuk memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat yang membutuhkan serta memberikan layanan evakuasi.

Ketua Bidang Pengembangan Sumber Daya (PSD) PMI DKI Jakarta, H Syarifuddin menginformasikan, PMI DKI Jakarta mengirimkan 71 relawan yang terdiri dari unsur dokter, perawat serta tim evakuasi.

"Hal ini merupakan bentuk dukungan kemanusiaan serta memberikan bantuan logistik dalam menanggulangi bencana gempa yang terjadi," ujar Syarifuddin berdasarkan keterangannya.

"Relawan yang diberangkatkan nantinya akan diperbantukan untuk proses evakuasi dan pemberian pertolongan pertama," ucap Syarifuddin.

Ia menginformasikan bahwa pihaknya juga mengerahkan 7 unit ambulans gawat darurat, 3 unit mobil jenazah, 5 unit kendaraan pick up, serta 3 unit kendaraan operasional. **(m36)**